

Fortes chaleurs : Paris s'adapte 2025

Dossier de presse
June 2025

Dans un contexte d'accélération du changement climatique, face à la perspective d'un Paris pouvant atteindre 50 °C, une transformation profonde de la ville s'impose. En prévision d'un été particulièrement chaud, la Ville de Paris présente ses dispositifs de protection contre les fortes chaleurs déployés dans l'espace public, les bâtiments et les infrastructures. Dans une métropole dense et largement mixte comme Paris, la Ville déploie chaque été des solutions pour protéger les Parisiens en adaptant son espace urbain aux fortes chaleurs. Elle met en place une palette de mesures d'urgence en cas d'activation d'une alerte canicule.

Dossier de presse

Pour rappel de l'édition précédente, et dans le prolongement de ceci :

Objectifs climatiques de Paris : une cartographie précise des inégalités et les leviers d'action - les résultats d'un travail de recherche réalisée par une équipe du CEA, de l'Université de Reims Champagne-Ardenne et du CNRS.